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TERCERA ENTREGA
Viernes 26 de Septiembre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre
Programa: Análisis y Comentarios
Conduce: Adolfo Jarquín Ortel
Tema: Varios
“Análisis y Comentarios inicia hoy 26 de Septiembre del año 2003, una campaña en contra del nepotismo
de este Gobierno impopular de Bolaños. Para nadie es un secreto que la familia presidencial tiene colocado
en este Gobierno a 85 familiares en puestos públicos importantes, con salarios sumamente exagerados,
que si hacemos un conteo total de los salario significa un presupuesto de una institución del Estado, casi el
doble que el de la Vicepresidencia de la República, esto es totalmente una aberración en el país más pobre
del mundo como es Nicaragua, donde tenemos el 50% o más de desempleo”.

Emisora: 15 de Septiembre
Programa: Sorpresivo de las Nueve
Conduce: Roy Flores
Tema: Varios
Flores señaló que de ahora en adelante los países donantes tendrán que ponerse alerta, porque ese dinero
fue desviado para pagar sobresueldos, entonces estos Gobiernos donantes tendrán que dar también una
explicación clara para que fue donado ese dinero.

Emisora: 15 de Septiembre
Programa: Panorama Informativo de la 15
Conduce:
Tema: Varios
Pobladores del Municipio de Malpaisillo, departamento de León, denunciaron vía telefónica, que la
Directora del Hospital de esa localidad está haciendo uso de los vehículos de esa institución para realizar
actividades del Movimiento Unidad Liberal, en coordinación con la delegada de Educación Isidora Valencia.
Los denunciantes hicieron un llamado al Ministro José Antonio Alvarado para que haga una inspectoría en
dicho centro y no se continúe utilizando los vehículos para actividades que no son de la competencia del
centro.

NOTICIAS DE TV

+El Ministro de Hacienda y Crédito Público (MHCP), Eduardo Montealegre, mencionó que no tiene
conocimiento de los pagos de doble planilla, pero que esto lo investigará. Lo que si tiene por enterado es
que hay un solo salario y dos fuentes de financiamiento, y negó que esto sea un estipendio. En cuanto al
“terremoto” en el Partido Liberal Constitucionalista (PLC) dijo que los partidos deben trascender a las
personas. (100% Noticias)
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+Miguel Mora comentó que es preocupante que el Ministro Montealegre no conozca de la doble planilla que
el Gobierno está pagando y se preguntó por qué ese dinero no lo entregan a la Procuraduría y así evitar la
emisión de cheques de forma clandestina. (100% Noticias)
+La embajadora de los Estados Unidos Bárbara Moore, no quiso opinar acerca de la doble planilla que el
Gobierno está pagando a funcionarios de la Procuraduría. Aseguró que los Estados Unidos no dan dinero
para pagar salarios a funcionarios públicos. (100% Noticias)
+Stalin Vladimir, comunicó que el ex presidente del COSEP Anastasio Somarriba, criticó la doble planilla
que está pagando el Gobierno a funcionarios de la Procuraduría y agregó que el país no avanzará mientras
continúe el Poder Judicial secuestrado por el FSLN. (100% Noticias)
+El presidente del Sindicato de la Alcaldía de Granada Oscar Moreira, denunció que en la comuna de esa
ciudad existen actos de corrupción y señaló como principal responsable al que llaman “mano derecha” del
alcalde, el señor Petronio Garay. Por su parte Manuel Chávez indicó que el señor Garay le pidió a una de
sus hijas a cambio de protección para que no perdiera su empleo, situación que calificó de chantaje, tráfico
de menores y acoso sexual. (100% Noticias)
+Maestros realizaron plantón frente a las instalaciones del Ministerio de Hacienda y Crédito Público,
demandando aumento salarial y más presupuesto para el cumplimiento del Convenio Colectivo. (Bolsa
Visión, CDNN / Noticias 12, Canal 12)
+El director del IRTRAMA Juan José Ubeda, informó que se ha establecido un mecanismo de control para
los taxistas y evitar los asaltos en conjunto con la Policía Nacional. Estas medidas serán para los dueños
de taxis y cadetes. (Noticiero Independiente, Canal 8)
+La Fundación Konrad Adenauer realizó un estudio sobre las cuencas hidrográficas en Nicaragua,
encontrando una situación dramática en el lago Xolotlán y que su limpieza es insuficiente. (TV Noticias,
Canal 2)
+El Movimiento de Acción Cívica Omar Taleno, anunciaron que demandarán por daños y perjuicios al
medio ambiente a ENACAL por no salvar la laguna de Tiscapa, teniendo la capacidad para hacerlo. (TV
Noticias, Canal 2)

Entrevista al expresidente del COSEP, Anastasio Somarriba.

Stalin: Nos gustaría que nos dijera su opinión en lo que respecta a esta doble planilla que se dice hay en la
Procuraduría y que los Procuradores van a la Presidencia y sacan de la caja fuerte o de la caja chica
reales.

Somarriba: Gracias a Dios puse hoy en la mañana televisión y escuche las dos versiones, no voy a
defender a nadie porque no es mi forma. Yo creo que si en momentos determinados criticábamos ese tipo
de forma, hay que seguirlas criticando y ojalá se termine para siempre ese tipo de doble funciones y doble
pago. No se si esos pagaban impuestos al INSS y lógicamente sino lo hacían estaban defraudando al fisco
y estaban defraudando al Instituto de Seguridad Social.

Stalin: Usted cree que resta credibilidad que sea la Procuraduría la que lucha contra la corrupción y que
este haciendo actos supuestamente de corrupción, porque es fraude.
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Somarriba: Desde luego, yo no lo hubiera permitido nunca eso. A mi modo de ver debiera de haber sido un
pago de una sola ocasión en determinado momento y nunca lo hubiera pasado para una Presidencia de la
República.

Stalin: Supuestamente reciben un cheque de un fondo de Noruega, que hay que ir a traer a la Presidencia.

Somarriba: No se si la embajada de Noruega tenía conocimiento de eso pues, pero sin duda alguna
debieran de ser las cosas un poco más, como se deben de programar para el país. El país necesita de
auxilio, y los auxilios no deben de ser dados a determinadas personas sino a instituciones que la necesitan.

Stalin: En este caso a quién se debe de sancionar, al Procurador quizás.

Somarriba: Sin duda alguna. Y a todos los funcionarios que busquemos como ceñirse con los aspectos
desde el punto de vista correcto y no estar haciendo ese doble tipo de salario.


